

令和7年度

四日市市立桜台小学校だより

NO. 12

R7.11.28



<http://www.yokkaichi.ed.jp/~sakurada/cms2/htdocs/>

6年生修学旅行 ~歴史とつながる 11/5~6



ひそりとたたずむ銀閣寺



二条城: ういすぱりの仕組みもわかりました。



清水の舞台から景色を眺めたり、音羽の滝の水を飲んだり、グループでお土産を探したりして楽しました。



旅館の思い出 部屋で楽しいひと時 絵付けも体験しました。



北野天満宮にて「かしこなりますように」



龍安寺の石庭で15個の石を探しました。



金閣寺の輝きに目を奪われました。



最後は映画村を満喫!

6年生全員がそろって参加できたことが何よりもうれしいです。さらに、時間を意識した行動、切り替えの早さや班や部屋での仲間へのやさしさ、協力する姿、説明する方やバスガイドさんへの反応などすばらしい立派な姿をたくさんみることができ、6年生をますます誇らしく思いました。ご準備等お世話になりました保護者の皆様、ありがとうございました。

ねんせいしぜんきょうしつ しぜん  
5年生自然教室～自然とつながる～ 11/20～21



ネイチャービンゴ&マイスペーン作り

里山保全:木を切って、運んで、さらに細かく!



「友情の火、協力の火、希望の火、努力の火」を大切にします!「猛獣狩りに行こう」「マイムマイム」などで盛り上がりました!

楽しい部屋のひと時



仲間と協力し、苦労して作ったカレーはおいしかったです。

思い出を胸に「自然の家」を後にしました!

「子どもたちにたくさんの経験をさせたい、思い出に残る自然教室にしたい!」そんな思いで、学校職員もがんばってきました。何度も自然の家に下見に出かけ、念入りに計画を立ててきました。子どもたちは、お互いに声を掛け合い、励まし合い、友だちを大切にしている姿、それぞれの役割を責任を持って果たそうとがんばっている姿が素敵でした。自然の家のスタッフもそうした姿を大絶賛していました。寝食を共にし、過ごした二日間。5年生の顔が少し成長したと感じられました。ご準備等お世話になりました保護者の皆様、あらためてお礼を申し上げます。

やきいもかい だいせいきょう  
焼き芋会 大盛況! 11/27



園芸ボランティアを中心とする地域の方にお世話になりました、「焼き芋会」を開催しました。きょうだい学年で栽培したサツマイモです。収穫も、今日の焼き芋会もきょうだい学年で活動しました。地域の皆様に心をこめて「ありがとうございました」を伝えていました。ふつくらと温かく、おいしい焼き芋にどの子も満足そうでした。

